

Día del sushi se celebra hoy miércoles 18 en Angol

El Departamento Municipal de Turismo organizó junto a un grupo de restaurantes de la comuna, una atractiva oferta de promociones para disfrutar de los mejores roles

Nanette Andrade

Si eres amante del sushi, hoy miércoles 18 de junio es una muy buena oportunidad para disfrutar de diversos y deliciosos roles en varios restaurantes de la comuna, como es el caso de Furano, en la avenida O'Higgins, al lado del supermercado A Cuenta, donde tendrá incluso la oportunidad de que su pedido le salga completamente gratis.

Y es que fue precisamente en Furano donde se ofreció una conferencia de prensa para dar a conocer los pormenores de la celebración del día del sushi, a la que igualmente se sumaron Entre Gallos, Secreto Niki, Sushi Masa, Maki Sushi y Sushi Maestro.

El dueño del restobar Furano, Juan Andrés Aravena, comentó que "queremos invitar a la gente que se acerque a nuestro local, que estamos ubicados acá en Bernardo Higgins, 1354, con una promoción que es buenisísima. Mañana, de todo lo que consumes, por ejemplo, tú consumes 20, 50, 100 mil pesos, tu pedido puede ser gratis. ¿Cómo? Con el azar, de repente tú vienes, consumes todo lo que gustes y si tiras los dados y tus tres dados salen con el mismo número, tu pedido es automáticamente gratis. Así que invitar a la gente de Angol que venga, que pruebe suerte con nosotros y también pueda probar nuestros exquisitos productos y especialmente la carta 2025 que se la recomiendo a todo el mundo. Sí, los sushis mañana (hoy miércoles) van a estar a la orden del día".



Comentó Aravena que, además, ellos tienen una oferta diferenciada, sobre todo en su nueva carta 2025, "no solamente es el típico sushi que es envuelto en palta, en queso crema, nosotros nos metemos también en preparaciones nuevas. Ocupamos salsas agrídulces, salsas de morrón, de maracuyá. De repente tenemos y tratamos de innovar, por ejemplo, con una salsa de aceitunas. Entonces, obviamente vamos probando sabores y lo vamos tirando a la carta y la gente con su elección es la que nos va diciendo cuál le gusta. Pero obviamente estamos constantemente con la prueba y error, así que obviamente invitar a los que vengan a degustar".

Asimismo, destacó que "nosotros tratamos de mezclar lo que es el restobar, el sushi, la preparación. Nuestro fuerte es el sushi, pero también tratamos de traer nuevos eventos. De hecho, si pueden seguirnos en nuestras redes sociales, en furano.cl, tanto página web o Instagram, van a ver que todas las semanas tenemos eventos de comedia de primer nivel".

Apoyo municipal

El jefe de gabinete de la Municipalidad de Angol, Leonardo Méndez, también estuvo presente en esta conferencia de prensa, manifestando el respaldo del gobierno local a este tipo de actividades. "Todos estos eventos para nosotros son muy importantes, igual que para cada uno de ellos, para los emprendedores en la comuna Angol. Como muy bien se decía, todos los eventos vienen a raíz de la colaboración de todos los angolinos. Pasemos un momento agradable en familia, vengamos a consumir, hay unos platos realmente exquisitos, sushis realmente innovadores, con salsas distintas que no la hemos visto en ningún lado, y la calidez también de la atención, que es muy buena".

Por su parte, el concejal Diego Beltrán destacó que "este acto es muy significativo. Estamos haciendo la antesala del Día del Sushi, nosotros sabemos que este producto ha llegado para quedarse dentro de la gastronomía chilena, por supuesto, con una gastronomía fusión. Es muy importante recalcar lo que

hace Furano con una tremenda visión regionalista, un emprendedor que acerca no solamente la buena gastronomía, sino que también la entretención. Y por supuesto que es significativo también destacar de que el Día del Sushi se celebra en la comuna, con muchos locales adscritos, por supuesto, algunos con delivery, otros con retiro, pero por supuesto, la gran

mayoría con promociones que son imperdibles para todo el público".

Según el concejal "esto significa más turismo, que Angol tenga otro realce, que la comuna crezca y, por supuesto, que fomentemos el desarrollo del emprendimiento, que es tan clave para el sistema local y, por supuesto, para el turismo y la cultura angolina".



CEDISUR
 CENTRO DE DIAGNOSTICO E IMAGENES DEL SUR
RESONANCIA MAGNETICA - SCANNER MULTICORTE - RAYOS X

ANGOL

Agenda hoy

TU EXAMEN

DE RADIOGRAFÍA
(Rayos X)

Calidad en Imagen

Agenda tu hora al
 ☎ +56 9 4804 8299 / ☎ 45 273 4501

Atención Lunes a Viernes
 08:00 a 20:00 hrs.

